

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

LE JUVÉNAT NOTRE-DAME DONNE LE COUP D'ENVOI DES TRAVAUX POUR SON PROJET DE PARC RIVERAIN

Lévis, le 18 septembre 2025 – Le Juvénat Notre-Dame du Saint-Laurent franchit aujourd’hui une nouvelle étape importante de sa transformation avec la pelletée de terre officielle marquant le début des travaux pour son projet de parc riverain. Ce projet phare vise à offrir des espaces verts et riverains vivants, propices à la vie active, à la santé globale et à la reconnexion avec la nature pour les élèves et pour l’ensemble de la communauté. Il s’inscrit certainement dans la continuité du développement des berges lévisiennes amorcé avec le Quai Paquet et plus récemment avec l’Anse Benson.

L’événement s’est tenu en présence du ministre de l’Environnement, de la Lutte contre les changements climatiques, de la Faune et des Parcs, ministre responsable de la région de la Chaudière-Appalaches et député de Lévis, M. Bernard Drainville, du maire de Lévis, M. Gilles Lehouillier et de la conseillère municipale de Saint-Romuald, M^{me} Brigitte Duchesneau qui se sont joint(e)s à la direction de l’établissement et à ses partenaires pour souligner ce jalon important. Pour l’occasion, de nouvelles maquettes du projet ont été dévoilées.

Un parc pour apprendre, bouger et s’évader

Le parc riverain comprendra une promenade et une boucle de sentiers en bordure du fleuve et de la rivière Etchemin, un belvédère, une agora extérieure, des zones de détente ainsi que des espaces conçus pour les activités physiques, les rassemblements et l’apprentissage en plein air. Ces aménagements renforceront l’intégration de la nature à la vie des élèves et favoriseront la réappropriation collective des berges par la population lévisienne. Ce projet représente des investissements estimés à 8,4 M\$ financés en partie par le Juvénat Notre-Dame (3 M\$), par la plus importante campagne de financement jamais menée par la fondation de l’établissement scolaire (2 M\$) et par l’appui de plusieurs partenaires.

L’an dernier, le Juvénat avait inauguré L’Archipel, un aménagement comprenant une classe extérieure perchée au 4^e étage, des espaces de collaboration, un local informatique pour les projets multimédias, de nouveaux locaux et, comme pièce maîtresse, l’une des bibliothèques les plus invitantes qu’on puisse imaginer dans une école. Cet été, le Juvénat a aménagé cinq terrains de volley-ball de plage avec une vue imprenable sur le fleuve.

Des appuis majeurs de la collectivité

La réalisation du parc riverain n’aurait pu voir le jour sans l’appui de partenaires engagés. Le Juvénat tient particulièrement à souligner la contribution significative de la Ville de Lévis (1,05 M\$), le don majeur de 200 000 \$ annoncé aujourd’hui par la Davie ainsi que le soutien de 187 566 \$ du gouvernement du Québec par le biais du Programme d’aide financière aux infrastructures récréatives, sportives et de plein air – volet 2 (PAFIRSPA).

Par ailleurs, afin de souligner le don majeur de 650 000 \$ offert par Desjardins, par l’entremise de son Fonds du Grand Mouvement et du Fonds d’aide au développement du milieu, le Juvénat et sa fondation ont confirmé que l’agora – un espace emblématique et rassembleur du projet – portera le nom de la

grande institution financière lévisienne. Deux autres espaces phares du parc seront également nommés en l'honneur de partenaires majeurs : la promenade riveraine longeant le Saint-Laurent portera le nom de la Ville de Lévis, tandis que le belvédère et le sentier donnant accès aux affluents seront associés à la Davie.

Ces appuis, de même que les sommes recueillies dans le cadre de la campagne majeure de financement menée par la Fondation du Juvénat Notre-Dame, permettent au projet de franchir une étape déterminante et témoignent de l'importance de créer des lieux qui servent autant la jeunesse que la communauté.

Citations

« *Avec le projet de parc riverain, nous donnons une nouvelle dimension à notre mission éducative. Dans un projet d'envergure et s'inscrivant dans la continuité de l'aménagement des berges réalisé précédemment, ces espaces extérieurs offriront à nos élèves un milieu de vie et un environnement d'apprentissage uniques, tout en devenant un lieu de rencontres ouvert à la population.* »

— **Jimmy-Éric Talbot**, directeur général, Juvénat Notre-Dame

« *Ce projet, c'est un vrai cadeau collectif : il redonne le fleuve aux jeunes, aux familles et à toute la communauté, tout en investissant dans la santé, le loisir et la fierté collective de Lévis. Je remercie chaleureusement le Juvénat Notre-Dame du Saint-Laurent, ses dirigeants, ses élèves et tous les partenaires impliqués dans ce réaménagement de parc riverain, pour votre vision et votre engagement.* »

— **Bernard Drainville**, ministre de l'Environnement, de la Lutte contre les changements climatiques, de la Faune et des Parcs, ministre responsable de la région de la Chaudière-Appalaches et député de Lévis

« *La réponse de la communauté a été remarquable. Le parc riverain est l'illustration parfaite de ce que nous souhaitons accomplir : un projet porteur, rassembleur et durable qui fera rayonner le Juvénat et toute la région. Je remercie tous les donateurs, petits et grands, qui donnent vie aux plus belles ambitions.* »

— **Michel Parent**, président d'honneur de la campagne majeure de financement

« *Grâce à la générosité de nos partenaires et donateurs, le Juvénat Notre-Dame donne vie à un projet audacieux qui conjugue innovation éducative, environnementale et sociale. Ce parc transformera notre île en un espace incomparable de découverte et de mieux-être collectif.* »

— **Anne St-Louis-Courville**, directrice de des communications et des partenariats, Juvénat Notre-Dame

-30-

Source :

Alexandre Boucher
Le Cabinet de relations publiques NATIONAL
418 446-7783
aboucher@national.ca

Pour information :

Anne St-Louis-Courville
Juvénat Notre-Dame
418 572-7554
acourville@jnd.qc.ca

Cliquez sur [ce lien](#) pour télécharger des images du projet.